



Segoro Amarto Rambah 11 Kelurahan

YOGYAKARTA—Gerakan Segoro Amarto (Semangat Gotong Royong Agawe Majune Ngayogyakarta) yang dirintis Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta akan merambah di 11 kelurahan mulai bulan depan. Kegiatan ini merupakan lanjutan upaya untuk memberantas kemiskinan setelah diujicobakan di tiga kelurahan di akhir 2010.

”Gerakan Segoro Amarto dinilai berhasil dikembangkan di tiga kelurahan akhir tahun lalu. Karena itulah tahun ini akan diterapkan di 11 kelurahan lainnya,” ujar Kepala Bidang Penelitian dan Pengembangan (Litbang) Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogyakarta Zenni kemarin.

Pengembangan Gerakan Segoro Amarto tersebut akan menyasar merata di seluruh kecamatan se-Kota Yogyakarta.

Setelah dilaksanakan di Kelurahan Kricak (Kecamatan Tegalrejo), Kelurahan Sorosutan (Kecamatan Umbulharjo) dan Kelurahan Tegalpanggung (Danurejan), akan dilanjutkan

di Kelurahan Prawirodirjan (Gondomanan). Kemudian Kelurahan Notoprajan (Ngampilan), Kelurahan Panembahan (Kraton), dan Kelurahan Brontokusuman (Mergangsan).

Selain itu, di Kelurahan Patangpuluhan (Wirobrajan), Kelurahan Gedongkiwo (Mantrijeron), Kelurahan Prenggan (Kotagede), Kelurahan Bumiijo (Kecamatan Jetis), Kelurahan Purwokinanti (Pakualaman), Kelurahan Demangan (Gondokusuman) serta Kelurahan Pringgokusuman (Gedongtengen).

”Pengembangan gerakan di 11 kelurahan ini baru akan kita lakukan Juli nanti,” ungkapnya.

Kepala Bidang Pengendalian, Evaluasi dan Laporan Bappeda Kota Yogyakarta Hari Wahyudi menuturkan, prinsip utama dari gerakan Segoro Amarto ialah mengedepankan empat nilai dalam pengentasan kemiskinan di wilayah yaitu, kedisiplinan, kebersamaan, kepedulian sosial dan kemandirian.

● ratih keswara

th. :
kota

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Badan Perencanaan Pembangunan			
3. Kantor Pemberdayaan Masyarakat			

Yogyakarta, 30 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005